

Die unterfertigten Mitglieder der Bezirksvertretung Liesing stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 13.12.2018 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden

Antrag

betreffend Gebietsausweitung für Leih-Elektro-Scooter in Liesing

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden ersucht, mit den Anbietern von Leih-Elektro-Scootern in Verhandlung zu treten, um eine Ausdehnung des Betriebsgebietes bis nach Liesing zu erwirken.

Begründung:

Elektromobilität und Vehicle-sharing sind Schlüsselrends in der urbanen Mobilität. Elektro-Scooter stellen gerade für die oft problematischen "letzten Kilometer" eine interessante Alternative dar. Liesing ist als Flächenbezirk am Stadtrand noch nicht Teil des Betriebsgebiets aller derzeitigen Anbieter.

Die Stadt Wien möge daher in Verhandlungen mit den bestehenden oder potentiellen neuen Betreibern treten und die Konditionen für eine Betriebsgebietserweiterung abklären.

Wien, 09.12.2018



Mag. Christoph Pramhofer



Anna Mildschuh



Christoph Illnar